
Giulianova.  Mastromauro  apprezza  la  collaborazione  offerta
dall’UDC

Il sindaco apprezza la collaborazione offerta dall’UDC: “Hanno compreso
l’importanza di agire per il bene di Giulianova”.

“Apprezzo molto l’atteggiamento dei rappresentanti  locali  dell’UDC: persone serie, che non rinunciano al loro ruolo di
oppositori ma, senza dannosi irrigidimenti, disponibili alla collaborazione esclusivamente per il bene di Giulianova”. Queste
le parole del sindaco Francesco Mastromauro in relazione al documento stilato dal capogruppo dell’UDC in Consiglio
Gianfranco Francioni e da Riccardo Albani, consigliere della “Giulianova Patrimonio”.  “E’ giusto quanto dicono Francioni
e Albani, e cioè che il benessere dei nostri cittadini passa attraverso lo sviluppo della città e l’occupazione. Dobbiamo
abbandonare vecchi schemi mentali e remare tutti insieme per risolvere i grandi problemi che pesano sulla città. C’è stata
finora  –  aggiunge  il  sindaco  –  una  crescita  bloccata,  se  non  addirittura  un  regresso.  E  questo  non  è  più  accettabile.  Chi
comprende responsabilmente la gravità dei problemi, e sempre responsabilmente apre alla collaborazione, merita ogni e più
ampio apprezzamento”.
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